
　 2020年オリ・パラ準備とバリアフリーの街づくりに加速を
▶オリンピックに向け、スポーツ振興や施設整備、ボランティアの育成を。
▶障がい者、お年寄りに優しい街を急ピッチで整備すること。

　 区民会館や交流館は、区民が気軽に立ち寄れる場所に
▶午前（約30％）午後（約50％）と稼働率が低い貸室をもっと活用すべき。
▶空いている部屋を「子育てひろば」や「憩いのサロン」に開放すべき。

　 小石川図書館の建て替えを、大塚都バス車庫跡地に図書コーナーを
▶老朽化した小石川図書館の建て替えを早期実現し、学びのエリアの拡充を。

　 Ｂ-ぐる４路線化バスターミナル新設で
区内を隈なく行ける路線に
▶本郷・湯島・大塚を既存路線に加えて４路線に再
編する。バスターミナルの新設も。

　 近隣区と共有し「自転車シェア」の開始を
　 幼稚園・保育園・こども園、幼児教育の一本化と保育料の定額を
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ことしも実現力を発揮して！

品田ひでこ

健やかに新年をお迎えのこ
ととお慶び申し上げます。
私は、今年も元気に活動さ

せて頂きます。昨年は、熊本地震で被災し
た熊本市、益城町などに直接出向き被災者
の声を通して文京区の災害対策を見直す
作業を行いました。本年も、まずは現場調
査と区民の皆さんのご意見をしっかりとお
聞きし、時代や区民ニーズにマッチした新
たな政策提案をしてまいります。

文京区議会議員

品田ひでこは政策の実現めざします。

＜公職選挙法により、年賀状はお出しできませんのでご了承ください＞
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熊本市長大西一史氏は
議員時代からの友人。
熊本市長大西一史氏は
議員時代からの友人。


